



*Très chères sœurs ,*

le 19 mai 2024, solennité de la Pentecôte, dans la communauté DM de Mexico, à 12h30 (heure locale), l'Esprit vivifiant a invité notre sœur aux Noces de l'Agneau

**SR M. AMADA – M. SOLEDAD MAGAÑA MEDINA**

**née le 31 août 1945 à La Quemadita, Puruandiro (Mexique).**

Baptisée le 2 septembre, elle est confirmée le 7 novembre de la même année. Elle est la plus jeune d'une famille de dix enfants : quatre frères et six sœurs. A l'instar de deux sœurs : Sr M. Fe Magaña Medina et Sr M. Esperanza Magaña Medina – décédées le 20 octobre 1974– elle entra dans la Congrégation à Mexico le 13 janvier 1962. Après avoir terminé le noviciat le 25 mars 1965 elle a fait sa profession religieuse et la profession perpétuelle le 1er mai 1971, toujours dans la maison du Divin Maître à Mexico.

Elle a réalisé la mission eucharistique, sacerdotale et liturgique avec générosité et amour en différents lieux et époques : elle a collaboré à la communauté du Divin Maître de San Pedrito, Tlaquepaque, Jal. (1965-1974) ; dans l'atelier de peinture, à la maison du Divin Maître à Mexico (1974 – 1976) ; au service sacerdotal à la Casa San Paolo également à Mexico (1976-1977).

De 1977 à 1979, elle retourne à l'atelier de peinture de la maison du Divin Maître, à Mexico. Elle a ensuite collaboré à l'infirmerie de la Maison Sacerdotale Saint Paul et Alberione à San Pedrito Tlaquepaque Jal. (1980 – 1994) et dans l'atelier de peinture et de broderie de la maison du Divin Maître dans la même ville.

En 1994, elle retourne à la Maison du Divin Maître à Mexico, assumant le rôle de conseillère locale. De 1995 à 1998, elle a été supérieure locale de la communauté de San Paolo, San Pedrito, Tlaquepaque, Jal. et de 1998 à 2004, elle a généreusement exercé diverses fonctions tant dans la communauté du Divin Maître, San Pedrito, Tlaquepaque, Jal., qu'à Mexico.

Alors que la situation familiale devenait de plus en plus critique, elle demanda et obtint l'autorisation de quitter la communauté (2004-2005) pour rendre un service caritatif à sa famille.

De 2005 à 2011, elle retourne à Mexico et rejoint la communauté Madre Tecla, Guadalajara, collaborant au CAL et en broderie. De 2011 à 2024, elle réside dans la communauté Divino Maestro, à Mexico, collaborant à la broderie et à l'enfilage du tissu du lys.



En 1973, elle obtient son diplôme d'infirmière et, plus tard, pour continuer à se perfectionner dans le domaine de la médecine, elle étudie également la médecine naturelle, l'homéopathie, la sémiologie, la réflexologie, la kinésiologie et l'acupuncture, spécialisations qui lui confèrent une expérience plus large dans les thérapies alternatives, qu'elles permettent elle doit s'occuper aussi bien des laïcs que des religieuses qui se tournent vers elle avec des thérapies adéquates.

Sr M. Amada a grandi dans une famille profondément religieuse et a conservé cette valeur tout au long de sa vie. Elle a pu partager cette vocation de manière sereine et joyeuse.

ELLE était une sœur Disciple qui a su intégrer la préparation académique que la Congrégation lui offrait avec le service dans la vie quotidienne. Elle a suivi une formation d'infirmière professionnelle et a exercé cette fonction notamment auprès des prêtres diocésains et religieux. ELLE était très appréciée, surtout des prêtres âgés qu'elle soignait avec tant de dévouement.

Dans ses relations avec ses sœurs et dans le partage quotidien, elle était généralement joyeuse et simple ; elle favorisait une vie communautaire agréable et paisible. Les sœurs se souviennent d'elle comme d'une personne qui vivait pleinement chaque instant de la vie, profitant des petites choses de la vie communautaire. Elle était très assidue et généreuse en aidant ceux qui avaient besoin de services dans le domaine de la médecine qu'elle étudiait. Ceux qui ont eu l'occasion de la rencontrer, de se tourner vers elle pour une visite ou des conseils de santé, se sont sentis écoutés et accueillis.

Elle souffrait depuis longtemps de problèmes cardiaques, de flutter auriculaire et de maladie pulmonaire interstitielle, mais ces dernières années, sa santé a commencé à se détériorer, mais elle a continué à interagir et à participer aux réunions communautaires. Sœur M. Fé, sa sœur aînée, était proche d'elle pour la soutenir et l'encourager dans cette phase délicate de déclin progressif de la santé physique.

Le dimanche de Pentecôte, jour de sa fête, la communauté se préparait à célébrer avec elle : vers midi, elle a eu une crise cardiaque aiguë. Malgré l'aide adaptée des sœurs et du personnel paramédical qui est intervenu rapidement, rien n'a pu être fait.

Sœur M. Amada nous a laissé le témoignage d'une Soeur Disciple qui, malgré sa maladie, souhaite vivre en paix dans la communauté, valorisant avec sincérité et harmonie chaque détail qui nous entoure. Les sœurs qui étaient à ses côtés témoignent d'elle : « Avec l'apostolat de la maladie, vécu intensément pendant ces mois, nous avons eu ensemble l'occasion d'exercer la charité évangélique entre nous. Merci Sr M. Amada d'être un instrument favorable de notre sanctification dans cette vocation commune que le Divin Maître nous a donnée. »

Rome, le 21 mai 2024

*Sr. M. Micaela Monetti*  
Sr M. Micaela Monetti

